



Amplio respaldo a cambiar la Carta Magna vía convención constitucional: Resultados de Consulta Municipal arrojan mayoritario apoyo a demandas de pensiones, salud y educación

Los datos de la votación organizada por la Asociación Chilena de Municipalidades, dados a conocer por la Universidad de Santiago, no solo muestran un amplio respaldo a la idea de cambiar la Constitución a través de una convención constitucional, sino que también dan cuenta de las reivindicaciones sociales más importantes para la ciudadanía.

En comunas como Puente Alto, San Joaquín, La Granja, Quilicura, La Pintana, Peñalolén, La Cisterna y Maipú, entre otras, se registró mayor votación en esta Consulta Ciudadana 2019, que en la última elección municipal.

Los cómputos más recientes, se encuentran disponibles en www.consultaciudadana2019.cl



Balance positivo:

Rector Zolezzi evalúa resultados de la Consulta Ciudadana: "nos deja una información muy relevante"

Opinión:

Siete motivos por los cuales la Consulta Municipal sienta un precedente de nueva democracia para Chile

Cristián Parker G, Doctor en Sociología Usach



Gran cantidad de votantes:

Académicos Usach explican alta participación en Consulta Ciudadana Municipal



Mañana miércoles en el Teatro Aula Magna:

Orquesta Clásica U. de Santiago despide el año con su tradicional concierto de Navidad

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl